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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 

Ordinanza federale sui grandi predatori 
 
 
I grandi predatori (lupo in primis) continuano a mietere vittime tra gli animali da reddito in Ticino e 
in particolare in questo momento in Valle Maggia e da più parti, non solo in Svizzera, si sollevano i 
malcontenti di questi ritorni o in gran parte reintroduzioni forzate. 
Da nostre informazioni pare che la Confederazione stia mettendo in consultazione la “strategia” 
grandi predatori con il coinvolgimento dei Cantoni. 
Da parecchi anni come deputati sensibili alla problematica vi abbiamo chiesto di trovare una 
strategia cantonale comune con gli altri Cantoni e di coinvolgere nel migliore dei modi i diretti 
interessati. Ad oggi ci sembra però che il tutto sia fermo ad un gruppo misto sottorappresentato 
dal mondo agricolo dove le decisioni sono sempre a senso unico.  
 
Per questi motivi, con la presente interrogazione, si chiede al Consiglio di Stato: 

1. Corrisponde al vero che la “strategia grandi predatori” è in fase di modifica e consultazione 
presso gli uffici cantonali? 

2. Se sì, il CdS non intende coinvolgere in modo attivo anche le associazioni agricole di 
categoria? 

 
 
Badasci Fabio 
Agustoni - Bignasca M. - Brivio - Campana -  
Cavadini - Filippini - Foletti - Fraschina -  
Galusero - Garzoli - Gianora - Giudici -  
Guerra - Mellini - Minotti - Pagnamenta -  
Paparelli - Passalia - Pedroni - Pellanda -  
Schnellmann - Steiger - Vitta -  
 


